
(Decreto Municipal nº 3918 de 29 de maio de 2002)

Ata  da  Assembléia  Geral  Ordinária  da  Comissão  Municipal  de  Erradicação  do
Trabalho Infantil de Santos. Aos quinze dias de maio de dois mil e quatorze, as nove
e trinta  horas  na Casa de Participação Comunitária,  situada a  Avenida Rei  Alberto  I,
numero cento e dezenove, na Ponta da Praia em Santos, São Paulo, com a presença dos
integrantes da Comissão, cujas assinaturas constam na lista de presença, parte desta ata;
iniciou-se a reunião ordinária presidida pela senhora Coordenadora Elizabeth Rodrigues,
que cumprimenta os presentes, ressalta a presença do representante do Ministério do
Trabalho  senhor  Archimedes  Correia,  Auditor  Fiscal  e  coloca  em  pauta  o  item  um:
Apreciação e Deliberação da Ata da Assembléia Anterior, com a palavra a senhora
Ana Lucia Rezende secretária da Comissão cumprimenta a todos e faz à leitura da ata de
abril.  Após  a  leitura  a  mesma  foi  aprovada  com  algumas  correções.  Senhora
Coordenadora prossegue com o  item dois da pauta:  Discussão para elaboração do
evento  alusivo  ao  Dia  de  Combate  ao  trabalho  Infantil,  senhora  Rejane  Oliveira
Fonseca,  Chefe  de  Departamento  da  Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social
cumprimenta os presentes e explica que o Folder/Gibi e o vídeo alusivo aos malefícios do
Trabalho Infantil estão em fase final, a Secretaria Municipal de Comunicação e Resultados
entregará nos próximos dias o “Boneco do Folder” e o Vídeo para ser analisado. Sugere
que  façamos  o  Lançamento  no  Dia  da  Abertura  da  Copa.  Senhora  Ana  Lucia
representante da Secretaria Municipal de Cultura sugere que solicitemos neste dia (doze
de junho) ao Diário Oficial uma página especial com matéria alusiva ao tema. Senhora
Vanessa Rodrigues, representante da Associação Poiesis sugere que façamos um Ato
Público, para realmente chamar a atenção. Após varias sugestões deliberou----se pela
realização de evento na Câmara Municipal de Santos, às dez horas, dia onze de
junho próximo.  Continuando  passamos ao  item três da  pauta:  Relatos  do Gestor,
senhora Rejane informa que participou da reunião em São Paulo, realizada pelo Ministério
do Turismo onde apresentaram o Plano de Enfrentamento ao Trabalho Infantil 2013/2016
e  também as  estratégias  de  Enfrentamento  a  Violência  Sexual  no  período  da  Copa.
Ficando de competência de cada município elaborar suas ações. Informa também que, o
relatório solicitado sobre os atendimentos do CREAS esta sendo finalizado, até dia vinte
próximos encaminharei  a esta Comissão, mas adianto que ate Maio tivemos quatorze
casos  encaminhados  com  vinte  e  nove  abordagens  e  acompanhamento.  Continua  e
informa que reuniões intermunicipais estão acontecendo e que as equipes de operadoras
sociais de São Vicente já estão vindo abordar essas crianças em nosso município, essas
reuniões  estão  propiciando  trabalharmos  em  conjunto  devido  à  proximidade  dos
municípios  fazendo  com  que  aprimoremos  ações.  Senhora  Elizabeth  Rodrigues,
prossegue  com  o item quatro da  pauta:  Assuntos  Gerais,  Senhora  Valeria  Gallotti,
Chefe desta Casa solicita a palavra e pergunta ao senhor Archimedes como o Ministério
do Trabalho atua em relação à temática. Senhor Archimedes responde que atuam em
decorrência a denuncias. É necessário que tenhamos dados precisos e consistentes para
que  possamos  fiscalizar  e  autuar.  Senhora  Marli  Carvalho,  pergunta  se  recebem
denuncias  dos  Conselhos  Tutelares,  senhor  Archimedes  responde  que  sim.  Senhora
Rejane fala que é preciso trabalhar juntos, SEAS e MT, para ajustarmos ações. Senhora
colaboradora Luci Freitas fala que precisamos ter um passo a passo de como agir, para
que a  população saiba  o  que fazer  quando presenciar  casos  de  Trabalho Infantil  de
Crianças e Adolescente. Senhora Marli lembra que em dois mil e doze foi elaborado por
essa  Comissão  e  deliberado  pelo  CMDCA o  Plano  Municipal  de  Enfrentamento  ao
Trabalho  Infantil  e  que  precisaríamos  finalizá-lo  com  a  construção  de  um  Fluxo  de
Atendimento. Após discussões  deliberamos que o assunto, elaboração do Fluxo de
Atendimento, será pauta para a próxima assembléia e que o Plano Municipal do
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PETI será encaminhado pra todos via email para apreciação. Senhora Vanessa pede
a  palavra  e  informa  que  a  Poiesis  elaborou  um  Projeto  a  ser  encaminhado  para
financiamento ao CMDCA, e que gostaria que essa Comissão o referendasse. Senhora
Marli  fala  que isso não é possível  pelo fato  de não termos apreciado o conteúdo do
mesmo.  Todos  concordam.  Senhora  Luci  pede  a  palavra  e  convida  a  todos  para
participarem do Seminário “Marco Regulatório das Organizações da Sociedade Civil” dia
dezessete próximo as oito e trinta horas no SESC e também cumprimenta as Assistentes
Sociais presentes pelo seu dia. Senhora Valeria convida todos a participarem da palestra
“A Mulher no Mercado de Trabalho”, evento do Conselho Municipal dos Direitos Da Mulher
dia vinte e oito próximo as dezoito e trinta horas no Consistório da Universidade Santa
Cecília e também para participarem da Conferência Municipal de Combate as Drogas,
realização do Conselho Municipal Antidrogas, que será realizada dias trinta e trinta e um
próximo na Universidade Católica de Santos – Unisantos, campus da Conselheiro Nébias.
Sem mais nada a tratar à senhora Elizabeth encerra a reunião e eu Ana Lucia Rezende
lavro a presente ata que vai assinada por mim e pela senhora Coordenadora.

Elizabeth Aparecida B. B. Rodrigues         Ana Lucia Rezende
Coordenadora                                           Secretária
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